

Nerprun Cathartique

Un arbuste exotique et envahissant



De plus en plus présent sur les terrains privés de la Ville de Mont-Royal, le nerprun cathartique possède une croissance rapide et extrêmement agressive. L'entretien de cette plante, parfois identifié à tort comme un arbuste ornemental, contribue directement à sa propagation.

S'appropriant toutes les ressources du sol, le nerprun cathartique nuit gravement aux autres espèces environnantes. C'est généralement le premier arbuste à développer des feuilles au printemps et le dernier à les perdre à la fin d'automne.

Identification

- Les feuilles sont 2.5-6 cm avec des nervures arquées et sont finement dentées sur leurs rebords.
- Les fruits sont noirs en grappes et mûrissent à la fin de l'été et à l'automne.
- Les brindilles se terminent souvent par une épine acérée tandis que les bourgeons sont pointus et longeant la branche.



Méthodes de Contrôle

- Les jeunes plants peuvent être arrachés à la main. Pour les grosses tiges, utilisez de l'équipement mécanique pour creuser et enlever la majorité du système racinaire. Si les tiges sont coupées et laissées en souches, une couverture opaque doit être utilisée pour bloquer la lumière et empêcher la repousse.
- Remplacer avec des arbres, arbustes ou couvre-sols non envahissants pour réduire la croissance du nerprun cathartique dans le futur. Contactez la Ligne Verte pour plus d'informations.



La Ligne Verte

**7h-15h du lundi au vendredi
514-734-4222**